

Danke für jahrelanges Engagement beim TV Hahnenbach 1961



(v.r.) Rolf Schwabbacher dankte Stefan Born, Florian Steiner, Daniela Köhler und Christoph Köhler für ihr jahrelanges Engagement beim TV Hahnenbach 1961 und ehrte sie jeweils mit der „Bronzenen Ehrennadel des Turnverbandes Mittelrhein“

Anlässlich der Mitgliederversammlung des TV Hahnenbach 1961, am 14. März 2025, übernahm Rolf Schwabbacher als Geschäftsführer und Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit des Turngau Nahetal und gleichzeitig Ehrenvorsitzender des Turnverein Hahnenbach, gerne die ehrenvolle Aufgabe verdienten Mitgliedern des Turnvereins für ihr jahrelanges Engagement zu Danken und sie mit der „Bronzenen Ehrennadel des Turnverbandes Mittelrhein“ auszuzeichnen.

Daniela Köhler engagierte sich seit 1997 in verschiedenen Vorstandsämtern des TV Hahnenbach 1961. Ob als Jugendwartin (1997-1999), als Geschäftsführerin (2000), als Stv. Geschäftsführerin (2017-2021), Abteilungsleiterin Turnen (2021), Stv. Schatzmeisterin (2023) und als Schatzmeisterin (2024-2025).

Daniela war und ist seit den Tagen des Kinderturnens sportlich aktiv. Ab 1997 engagiert sie sich im Vorstand des TV Hahnenbach 1961. Für herausragende Jugendarbeit wurde sie als Jugendwartin für ihre Arbeit vom damaligen Innenminister und für Sport von Rheinland-Pfalz, Walter Zuber, am 21.11.1998 in Koblenz geehrt. Aktiv nahm Sie an 2 Deutschen Turnfesten (*Leipzig 2002 und Berlin 2005*) und an 6 Landesturnfesten (*Neuwied 1988, Trier 1993, Bergisch-Gladbach 1996, Wetzlar 1997, Koblenz 2004 und Freiburg im Breisgau 2014*) teil. 12 Jahre hat Sie sich bisher im Vorstand sehr engagiert, dafür möchten der Turnverband Mittelrhein ihr Dank sagen.

Stefan Born engagiert sich seit 2012 im TV Hahnenbach 1961 als Pressewart (2012-2025) und von 2015-2021 das Amt des Abteilungsleiter Fassenacht.

Stefan engagiert sich seit 2012 im Vorstand des TV Hahnenbach 1961 für die Öffentlichkeitsarbeit. Beim Eduard-Steiner-Crosslauf ist er seit 2012 verantwortlich für die Zeitnahme. Als Abteilungsleiter für Fassenacht war er für die Organisation der gesamten Veranstaltungen verantwortlich. Leider hat Corona dazu geführt, dass diese Karneval-Veranstaltungen (*1. Staffel: 1977-2000 und 2. Staffel: 2011-2020*) nicht mehr durchgeführt werden. Für sein Engagement möchte möchten der Turnverband Mittelrhein ihr Dank sagen.

Christoph Köhler engagierte sich seit 2014 in verschiedenen Vorstandsämtern des TV Hahnenbach 1961. Ob als Geschäftsführer (2014-2021 und 2021), als 1. Vorsitzender (2017- 2020), als Abteilungsleiter Wandern (2021-2023), als Stv. Geschäftsführer (2024-2025) und als Stv. Vorsitzender (2023-2025).

Christoph engagiert sich seit 2010 im TV Hahnenbach. Seit 2017 ist er Chef des Wettkampfbüros beim Eduard-Steiner-Crosslauf, dem ältesten Crosslauf in Rheinland-Pfalz. (*Seit 1966 ununterbrochen ausgerichtet.*) Am 08. März 2025 wird er zum 60.-mal durchgeführt. 2017 übernahm er das verantwortungsvolle Amt des 1. Vorsitzenden, dass er 4 Jahre lang ausübte. In den 10 Jahren hat er dankenswerter Weise verschiedene Ämter im Vorstand ausgeübt.

Florian Steiner engagiert sich seit 2000 im TV Hahnenbach 1961 als Jugendwart (2000-2001), als Stv. Vorsitzender (2007-2022) und als 1. Vorsitzender (2023-2025).

Florian war seit den Tagen des Kinderturnens sportlich aktiv in der turnerischen Leichtathlet und im Rasenkraftsport. Im Jahr 2000 wurde er zum Jugendleiter auf der Versammlung der Turnerjugend gewählt. Dieses Amt übt er auch im Jahr 2001 aus. 2007 engagiert er sich im Geschäftsführenden Vorstand 16 Jahre lang als Stv. Vorsitzender. Danach übernahm er das Amt des 1. Vorsitzenden. Als Urenkel des Vereinsgründers engagiert er sich besonders beim Eduard-Steiner-Crosslauf, dem ältesten Crosslauf in Rheinland-Pfalz, der seit 1966 ununterbrochen ausgerichtet wird, besonders um die Laufstrecken.

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit
im Turngau Nahetal e.V.

Rolf Schwabbacher